

BAB III

METODE PENELITIAN

a. Jenis Penelitian

Jenis penelitian yang akan digunakan adalah penelitian sosiologis yuridis, yaitu studi-studi empiris untuk menemukan teori-teori mengenai proses terjadinya dan mengenai proses bekerjanya hukum dalam masyarakat berdasarkan Undang-Undang No. 21 Tahun 2007 tentang Pemberantasan Tindak Pidana Perdagangan Orang. Penelitian ini dilakukan dengan cara survey, artinya peneliti langsung turun ke lokasi untuk mendapatkan data dengan menggunakan alat pengumpul data berupa observasi dan wawancara. Penelitian ini menggunakan metode pendekatan yuridis empiris, yaitu penelitian dengan jalan membandingkan antara aspek hukum yang berlaku dengan kenyataan yang terjadi di lapangan.

b. Lokasi Penelitian

Lokasi penelitian adalah Provinsi Riau, Kepulauan Riau dan Pulau Jawa.

c. Sumber Data

Adapun data yang digunakan dalam penelitian ini adalah:

- a) Data Primer, yaitu data yang diperoleh secara langsung oleh peneliti di lapangan melalui pihak-pihak yang mempunyai keterkaitan secara langsung dalam penelitian ini.
- b) Data Sekunder, yaitu data yang di peroleh dari seminar, dokumen serta keterangan dari literatur buku-buku yang menunjang penelitian ini.
- c) Data Tersier, yaitu data pendukung atau data penunjang dari data primer dan data sekunder yang terdiri surat kabar, majalah, internet dan lain-lain.

d. Responden

Responden terdiri dari tenaga kerja, buruh atau pembantu rumah tangga yang dipekerjakan di wilayah Riau dan Kepulauan Riau atau yang melintasi kedua wilayah tersebut, pekerja komersial, Lembaga Swadaya Masyarakat (LSM), perusahaan Penyalur Jasa Tenaga Kerja Indonesia (PJTKI), Dinas Tenaga Kerja, Dinas Sosial, Kantor Imigrasi dan Kepolisian.

e. Teknik Pengumpulan Data

Observasi dan wawancara serta studi kepustakaan.

f. Analisis Data

Data yang telah dikumpulkan akan dianalisis secara kualitatif dengan menggunakan uraian kalimat untuk menjelaskan hubungan antara teori yang ada dengan kenyataan yang ada di lapangan.

Adapun yang menjadi tahap-tahap penelitian adalah:

a) Tahap Persiapan

Data-data yang diperlukan untuk melakukan penelitian dipersiapkan seperti melaksanakan observasi ke lokasi penelitian, mempersiapkan surat izin penelitian, mempersiapkan daftar pertanyaan wawancara terstruktur untuk responden mengumpulkan literatur/ bahan-bahan pustaka yang berkaitan dengan penelitian.

b) Tahap Pelaksanaan

Melakukan penelitian dengan cara mewawancarai semua responden yang menjadi objek penelitian.

c) Tahap Penyelesaian

Pada tahap ini dilakukan berbagai kegiatan yaitu menganalisis data hasil kegiatan penelitian ini dengan mengelompokkan serta menghubungkan aspek-aspek yang berkaitan, kemudian dilanjutkan dengan penulisan laporan awal serta konsultasi. Setelah itu dilakukan penyempurnaan laporan akhir.